

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1848-1849 : L'exil en Angleterre](#)[Collection](#)[1848 \(1er août -24 novembre\) : Le silence de l'exil](#)[Item](#)[Richmond, Mardi 22 août 1848, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Richmond, Mardi 22 août 1848, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

Les mots clés

[Diplomatie](#), [Politique \(Autriche\)](#), [Réseau social et politique](#), [Révolution](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1848-08-22

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 10

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Richmond Mardi le 22 août 1848

Onze heures

Le temps est si mauvais que je veux, en fait de promenade, aller chercher des nouvelles en ville. J'y fermerai ma lettre. J'ai rencontré hier soir chez une dame du voisinage ici M. Koller le chargé d'affaires d'Autriche. (Vous savez que Dutrichstein

est parti.) Il attend. M. d'Andriani délégué de Francfort. Ce devait être Lichnowsky, c'est changé. Ce d'Andriani a passé par Bruxelles où il avait une mission pour Léopold. L'Autriche conservera en tout cas un ambassadeur ici et aux autres cours. La réception de l'Empereur à Vienne a été admirable, touchante. Les victoires de Radski n'y ont pas été célébrées avec la même unanimité. La révolution craint qu'il ne vienne faire la police de Vienne. Rien sur la médiation, naturelle ment Koller n'en parle pas. Il me parait être un homme d'esprit. Beaumont a fait visite à Brünow sans le trouver, il a remis sa carte. Brünow lui a rendu visite de la même façon. Beaumont n'a pas fait visite à Koller. Koller parle bien mal de Palmerston surtout sur les affaires de Sicile. Il n'y a cependant rien de clair là encore.

Quant à la protestation du Gouvernement Sarde contre l'armistice, c'est du Humberg des grands airs, qui n'empêchent pas les conditions de l'armistice d'être observées. En général on parle assez mal de Charles-Albert. Trahison. Le National a inséré une longue lettre de la Princesse Belgiojoso expliquant que Milan a été trahie, abandonnée. Quelle est votre opinion des pièces sur l'enquête ? Cela me parait compromettre beaucoup ou un peu tout le monde. Quel gâchis ! Je vous dis adieu ici, pour le cas où je n'aie rien à ajouter en ville. Adieu. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Richmond, Mardi 22 août 1848, Dorothée de Lieven à François Guizot, 1848-08-22

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 31/12/2025 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2388>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreMardi le 22 août 1848

HeureOnze heures

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationLowestoft

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionRichmond (Angleterre)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 08/10/2021 Dernière modification le 18/01/2024

auj, alors
mission des pion
ne, ne parait
pas on ne, un
l'gaëtis.
ponctuees
nutes au ville.

Villemont Mardi le 22 ²⁰⁵¹
~~2052~~
1848.
onze heures.

Le matin vers 11 heures j'ay pris
une partie de promenade
au bord de la rivière en
ville. j'y fis une halte.
J'ai rencontré hier soir chez
une dame du village où
M. Koller le chargé d'affaires
d'Anvers. (mon frère que
Districhstein est parti) il
avait M. J. Audriano délégué
à Bruxelles. Il devait être listé
aujourd'hui à l'audience. Il devait
être nommé à cette place Drouet
qui avait une mission pour
Léopold. L'autre jour
aujourd'hui car un ambassadeur

ici et aux autres cours. La
révolution de l'Empereur à
Vienn a été admissible,
toucheant. Les vétérans de
Kradski n'y ont pas été
ultrinis avec la révolution
qui il a réussi faire la
police de Vienn. Cela
sur la vindication, naturelle
ment Holler a parlé
il ne pouvait être un bon
d'opposition.

Braunbeck a fait venir
Braunow, sur le front, il
a reçus la mort. Braunow
lui a rendu visite de la main

gauche.
fait venir
Holler,
de Salzbourg
en affaires
à ce qu'il
la révolution
protestante
contre l'empereur
succéda
qui n'a
en cond
dit le ob
efface
me de
tachion
a inciter
de la Pr.

coos. La
croix à
ciseaux
victoire de
van der
werf une
tentation croire
tous les
seins
naturelle
parlent
à une femme
tait mis
comme les
Bruxelles
de la culture

jean. Deaucourt n'a pas
fait venir à Kolles.

Kolles parle très mal
de Palmerston surtout sur
la affaire de Sicile. il n'y
a cependant rien de fâche
la veuve. parmi la
protestation de l'Assemblée
contre l'annexion c'est du
peuple, du grand et
petit empêché par pa
les conditions de l'annexion
d'être abranché.

un officiel ou parlant
avec le Charles Albert -
Léopold. le national
a inséré un long un lettr
de la R. B. Belgique appliquant

par M. de la Motte, alors
quelle est votre opinion des plus
sur l'inquiète ? cela me paraît
assez compromette le succès ou au contraire
tout le succès du plan pacifique !
je vous dis adieu en vous priant
que je n'aurai rien à ajouter au sujet
adieu, adieu.

Nicholson

o.

le 1er juillet
nous voj
alla dans
ville. j.
j'ai été
une heure
M. Kolle
d'autrich
Dietrich
attardé
de racine
: un village
: deux ou
: trois ou
: deux ou
: un ou deux